

L'info du jour

Gros chantier sur la N 7

ELLE a bien changé, la nationale 7, depuis le temps où Charles Trenet en avait fait l'une de ses chansons phares. Et encore plus depuis quelques semaines, avec l'arrivée de bulldozers et d'une grande équipe d'ouvriers ! Entre Grigny et Juvisy, en Essonne, la N 7 fait l'objet actuellement d'un chantier colossal qui s'étalera sur cinq mois, avec un investissement total de quelque 1,2 million d'euros, financé par les villes, la région et le département de l'Essonne.

Plus qu'un simple lifting, les travaux, qui concernent essentiellement la commune de Viry-Châtillon, vont permettre à la vieille nationale de se transformer en « avenue de ville ». Objectif : casser l'image d'auto-route urbaine qui lui colle à la peau malgré la pléthore de feux tricolores. Pour ce faire, les responsables du chantier ont élaboré un plan d'action en dix parties. Au menu : la création d'un vrai cheminement piéton, la plantation d'arbres supplémentaires, la construction d'une passerelle, la protection des carrefours par des équipements « antistationnement ».

Mais tout ce chantier n'est, en fait, qu'une première étape. Après les trottoirs, la suite des opérations concernera la route ! Cette fois-ci, les ouvriers s'attacheront à la diminution de la largeur des voies de circulation et, à terme, à la suppression d'un tunnel. Encore quelques difficultés de plus en perspective pour les automobilistes.

GRÉGORY PLOUVIEZ



VIRY-CHATILLON (ESSONNE), HIER. Le chantier, qui doit s'étaler sur cinq mois, a pour objectif principal de transformer la vieille route nationale en avenue de ville. (LP/BENJAMIN JEROME)